

## La Farmacia Las 300 se especializa en tratamientos alternativos como complemento a los medicamentos

14/01/2020



La Farmacia Las 300 ha dado un salto cualitativo y no solo es especialista en medicamentos químicos, sino que su personal se ha formado para ofrecer una rama de tratamientos alternativos como homeopatía y fitoterapia (con plantas medicinales) para que los eldenses tomen los medicamentos tradicionales siempre que sea necesario, pero que también puedan contar con una terapia natural complementaria.

Esta farmacia está regentada por Esther Serrano, que tiene un máster en Atención Farmacéutica y dos grados en Homeopatía. Este negocio ofrece una atención totalmente personalizada y muy profesional gracias a la formación continua de las trabajadoras, que realizan diversos cursos al año para saber qué es lo mejor para las personas que acuden con patologías.

Su compromiso es total con sus clientes, por ello ofrecen un asesoramiento a la persona, verifican dosis y van un paso más allá: se interesan por lo que les ocurre, buscan si hay terapias naturales complementarias y ofrecen consejos para poner solución al problema. Además, ayudan a buscar cuál es el problema de aquellas personas que sienten algún malestar pero no saben qué les ocurre: quizá por falta de defensas, por ejemplo, y por ello analizan lo que ocurre para conseguir dar con el

problema y ponerle solución.



Serrano resalta que estos tratamientos alternativos siempre son un complemento a los medicamentos químicos, si bien la terapia natural en algunas ocasiones es más efectiva, pues ponen solución a problemas que no cubren los medicamentos al uso. Un ejemplo es que reducen la tos, existen terapias naturales que cicatrizan, calman y reducen la inflamación de forma más efectiva que los jarabes. Existen terapias que provocan menos efectos secundarios y son mejores para ciertos malestares.

La farmacéutica resalta que «hay quien desconoce que los productos químicos proceden de plantas naturales y por ello teme a los tratamientos naturales, por lo que hay que desterrar ese miedo». De la misma forma recomienda confiar en personal formado que sabe si el uso de alguna terapia natural puede contrarrestar al medicamento químico que se toma, por ejemplo.

También proponen realizar medicina preventiva para algunos casos como problemas de huesos o para subir las defensas, para mejorar la calidad de vida y que las personas disfruten de una vida lo más saludable posible. En la Farmacia Las 300 recuerdan que es peligroso automedicarse porque puede acarrear problemas de riñones o hígado.

Para dar con el fondo de algunos problemas de piel cuentan con un completo diagnóstico de piel gracias a un aparato 3D que permite ver las diferentes capas de la dermis. También ofrecen servicio de ortopedia, dietética, nutrición, cuidado de la piel y alimentación infantil (con línea ecológica y sin ella).

A partir de enero su horario es de 9 a 14 horas y de 16 a 21 horas de lunes a viernes y los sábados de 9 a 14 horas. Se encuentran en la avenida Alfonso XIII, número 48 de Elda.



Esta farmacia se encuentra en la avenida Alfonso XIII, 48, de Elda.